



Nuevo autocar para los colegiales

(Foto J. Danti)

Escuelas Nacionales

ESCUELA GRDA. MIXTA «EL RIERAL»

Como todos los años, al hacer este breve resumen de la actividad escolar sirve para dar una visión lo más objetiva posible sobre la marcha del Centro y la labor que se realiza.

Día a día, con constancia y en una labor conjunta va siguiendo una marcha ascendente la tarea educativa. Si bien por ser tan amplio e importante el fin educativo es más ardua la tarea y más difícil llegar a la meta a la que es casi imposible alcanzar en plenitud.

Gracias a la construcción, por el Excelentísimo Ayuntamiento, de una nueva aula y a la constancia en solicitar su correspondiente docente para la misma, los Concejales de Cultura obtuvieron de la Delegación quien pudie-

se impartir otro curso independiente, éste fue el quinto nivel.

Este curso también se ha dotado al Centro de un equipo de baloncesto. Esto ha hecho que los alumnos de Sta. Eulalia participaran en las competiciones comarcales y no sólo de baloncesto sino en otros varios deportes.

Proyectándose los educandos hacia su comarca, importante no sólo para su formación deportiva sino en el aspecto social de apertura y colaboración, despertándoles el sentido de equipo y de comunidad local.

En el aspecto interno cada vez es mayor la participación y contacto con los padres de los alumnos.

No obstante es necesario que aumente en un más amplio contraste de pareceres. No sirve una simple aceptación, hay que llegar a